
 

 
 
 
 
 
 
 
 
●ポールハリスフェロー 小沢会長から表彰 
緒方 学、松本 有祐、川﨑 春夫、石井 敦、 
上田 純一、吉田 浩士、増永 裕樹 各会員 

 
●ベネファクター  
会長 小沢 孝 
永井 博 財団委員長から 

表彰 

 
 
 
 
 

 
■広報委員会 委員長  
風岡 淳一  

●横組  
P.５. RI 会長メッセージ 
人々にロータリーの感動
を与えるにはロータリー・
モメントを共有すること
が必要。そのためには、私

たち一人一人が体験したロータリー・モメントを
ソーシャルメディアや地元メディア等を通して
発信することが必要。 
P.７～11. 
今月はロータリー財団月間、大規模プログラム補
助金について特集。 
大規模プログラム補助金とは、重点分野において
成果をあげている奉仕プロジェクトに対し、範囲、
インパクト、持続可能性に基づいて評価を行い、
毎年一口 200 万ドルの補助金を授与しているも
の。 
二件目の大規模プログラム補助金プログラムと
してナイジェリアでのプロジェクトを紹介。  
このプロジェクトは、新生児の死亡率が高いナイ
ジェリアで、医療と家族計画指導が受けられるこ
とを周知、 医療従事者の技術とデータ追跡能力
の向上を目指す。 
P.42.43. 
鎌倉 RC 久保田英男さん（菓子製造販売） 
テーマは「異国生まれの日本育ち」江戸時代の開
港によって日本に入ってきた中国の麺料理ラー
メンの話や、とんかつやカレーライス等の日本で
生まれた洋食の発祥の経緯について紹介。 
「伝統を守ることも大切ですが、新しい伝統をつ 

くる、受け入れるという日本の柔軟性も大切にし
たいですね」 
●縦組 
P.20. ロータリーアットワーク 
旭川西 RC カンボジアで小学校に手洗い施設を
設置、現地で児童一人一人に、配布したせっけん
を使って手洗い指導を行った。 
 
 
 

 

株式会社 武蔵野銀行  
浅野 雅弘 
2021 年８月 27 日入会 

 
実家は川口市で機械加工業を
営んでおりまして、父は亡く
なり、現在は兄が継いでおり
ます。私が生まれた年は、父
が勤めていた会社が倒産し独
立開業した直後で、経済的に
苦労していた頃でした。 

それが影響し栄養が不足したわけではないのでしょ
うが、幼い頃から小柄でありました。物心のついた頃
より、「1 月生まれの早生まれだから同級生の中で小
柄なんだ」 と育てられましたが、気づくと 1 学年下
の子よりも小さい自分がおりました。が、毎日、友達
と野球に明け暮れる楽しい子供時代を過ごしました。 
中学時代は、体格ハンデの少ない卓球部（川口市内で
はそれなりの成績）、高校でも当初卓球部に入りまし
た。が、別の中学から入った川口市内で１位、２位の
同級生がおりまして、「これではエースになれない」 
と思い即退部。すると、体育の教官全員に囲まれ、他
の運動部入部を退部の条件とされ、やはり体格のハン
デの少ない剣道部に入部いたしました。夏暑く冬は寒
い、練習はきつく、女子部員は倒れ度々救急車が来る
… そんな状況でした。華の共学高校三年間はきつか
った部活の思い出が殆どです。 今でも年１回、 同期
で集まりワイワイやっております。 
その反動からか、大学時代は楽しく様々な社会勉強を
させて頂きました。そのため大学は単位をとるのが精
一杯でした。 
 
当行に就職した動機は、「生まれ育った埼玉で金融を
通して地元の役に立ちたい」と思ったことです。大学
時代の教授は、デパートかアパレル業界への就職を想
像していたようで、私が銀行に入ることに相当驚いて
いました。今でもデパートなどに買い物に行くと、頻
繁に店員さんに間違われますので、この教授の想像は
的を射ていたのかもしれません。 
入社当時の私が思う銀行員像は、銀縁眼鏡に七三分け、
ダークスーツに白のレギュラーシャツが定番。それで、
私の存在はかなり異質でした。支店配属当初の挨拶で
は「歌って踊れる銀行員を目指す」と言って、失笑を
買っておりました。先輩方からは、服装・髪型・真っ
黒に日焼けした顔、全てを注意される毎日でした。し
かし、同期の中で一番先に役職を頂戴しました。役職
名は「宴会部長」、今でも当時のメンバーの OB 会で
は万年幹事を仰せつかっております。 
新入行員時代から、お客様からは可愛がって（面白が
って）いただきました。当時の上司からの「お前のよ
うなタイプは成績が悪ければ、それ見たことかとなる。
やれば普通以上に見直してもらえる」との言葉を励み
にし、今日があると思っております。 
銀行員生活では、様々な失敗経験をしてまいりました。

イニシエーションスピーチ 

ロータリーの友 解説 


